

伝えたいこと

校長 遠藤 玲

令和4年度の学校生活が始まって1ヶ月、校内には子どもたちのたくさんの笑顔、響き渡る元気な声、躍動する姿、そんな日常に改めて幸せを感じています。今年度、新たに教職員スタッフ7名が加入、さ

令和4年度学校スローガン

一歩前に

今こそ、心機一転、リスタート!

中学校生活にリセットはできないが、「なりたい自分」の実現にリスタート(再出発・やり直し)はいくらでもできる。

らに3年生が学級編成を行ったため、まさに明倫中学校も「リスタート」の令和4年4月でした。職員室も雰囲気はちょっと変わったような気がします? 1年生はもちろん、2年生、3年生も、新しい仲間と緊張と不安の1か月だったことでしょう。これが子どもたちの成長に大きく繋がってくれることを期待しています。

昨年度は、なかなか学校(学級)に足が向かなかった生徒が、この4月新しい学級で元気に活動している姿もあります。中学生でするので、思い通りにいかないことやうまくいかないこと、失敗

は当たり前です。それを経験をするのが中学校であり、その経験がこれからの人生をより豊かにする、と私は強く思っています。うまくいかなかった、失敗したら、「リセット・終わり・終了・ダメ」ではなく、リスタート(再出発・やり直し)ができる学校(教育活動)づくりが今年度の挑戦です。「一人一人の生徒を大切に・居場所をつくる」、「みんな違って、みんないい」、「違って当たり前」、「違いを認められる(尊重する)」そんな雰囲気を学校全体に創っていきます。

新型コロナウイルス感染症と上手に付き合っていきましょう!

まだまだ心配な状況下であり、連日市内小・中学校の学級・学年閉鎖の連絡が入ってきます。「若年層の感染急拡大、家庭内感染の急増」の傾向がよりいっそう心配感を強くさせます。ですが、あまり神経質になるのも疲れます。「いかに上手に付き合うか?」という視点も大事ではないでしょうか。繰り返しになりますが、ご家庭での「朝の検温、体調確認、不調の場合は休養」、そして、マスク着用、うがい・手洗い、密を避けた行動、等の対策徹底を同居ご家族の皆様を含め、引き続きよろしくお願ひします。「体調不良を感じ部活動を休んだことで、試合ができなかった」ありえる話ですが、優先すべきことは「自分・周りの人の健康・安全」です。しっかりと感染対策を図りながらも、陽性反応になってしまう例も見受けられます。誹謗中傷(お前のせいで、もう来るな)は絶対にあってはなりません。責任を周りのせいにはしない、自分のことばかりではなく相手の気持ち(痛み)をわかってあげられる明倫中学校でありたいものです。



※3年生(同居ご家族)は連休中毎日「さくら連絡網」で健康観察(入力・発信)を実施します。

予定の5月9日(月)出発の修学旅行を無事に迎え、元気に11日(水)自宅に帰ってくるためです。すでに道内中学校は修学旅行シーズンを迎えており、うわさですが……

- ・〇〇市の中学校は、コロナの関係で出発3日前に延期を決定した。
- ・▽▽市の中学校は、修学旅行中に生徒の感染(陽性)が判明し、保護者が現地へ行った……という事例もあるようです。

□参観日・学級学年懇談会・PTA総会について

年度当初の予定を変更しての実施になりました。4月7日に行われたPTA役員会の中で、保護者の皆様はお仕事をされている方も多く「何度も学校に来るのは難しい」というご指摘を受けました。確かにそのとおりです。学校側はコロナ対策もあり思うような計画ができないところもありますが、今後も保護者の目線も大事にしながらか教育活動を展開していきます。

保護者の皆様、いいアイデアがありましたら、遠慮なく校長遠藤まで教えてください。

▲とても残念なことがありました！他者に不快な思いをさせてはいけません！

4月19日の夕方に地域の方から学校に電話がありました。内容は、学校周辺のバス停付近で、小学生数名らといっしょにいた本校中学生らの行動に注意を促したところ、暴言を吐かれた、とのこと。中学生らとのやりとりの詳細まではつかめていませんが、地域の方に不快な思いをさせたことは間違いありません。地域の方々のご理解ご協力なくして、学校運営は難しい時代を迎えています。このような無礼な生徒ばかりの明倫中学校と思われたのではと、とても残念です。



事実、いい子、頑張っている生徒がたくさんいる明倫中学校なのに・・・

転入した教職員を紹介します

みなさん、どうぞよろしくお願ひ致します！

今年度もよいよ学校づくりのお手伝いをお願いしています

- ◎ さん（心の教室相談員）
悩んだり困ったりした時に気軽に相談してみてください。不登校で困っている生徒・保護者への相談業務も行います。
- ◎ 先生（特別支援教育支援員） } 授業はもちろんのこと、放課後の学習会も支援します。
- ◎ 先生（特別支援教育支援員） }
- ◎ さん（スクールカウンセラー） 勤務時間や日程が決まり次第、改めてお知らせします。

チームティーチングや放課後の学習会などについて

本校では各教科の指導の他に、補充的な学習の場面として、『放課後の学習会』や『長期休業中の学習会』などを行っています。また、今年度も個々の学習支援の充実を目指して『TT 指導（チームティーチング指導）』、『少人数指導（習熟度別指導）』などを実施し、基礎学力の定着や学力向上に向けた取組を進めていきます。

～令和4年度の予定～

《TT 指導》 *2人の先生が教室に入り授業します

☆数学科 全学級年間それぞれ32時間

☆英語科 1年生各クラス28時間 2・3年生各クラス35時間

《少人数指導（習熟度別指導）》

☆数学科

・1年生各クラス28時間 2・3年生各クラス35時間

ステップアップ教室について

今年度も、支援員を指導員として、ステップアップ教室が開室しております。スムーズな学校生活となるよう個別支援し、適切な学びへとつなげていきます。お子さんの学校生活および不登校に関わりご不安なことがあれば、遠慮なくご相談いただければと思います。